

# 話題満載

美術館企画展

## 「近藤浩一路個人所蔵展」



5月1日～5月30日、アルカディア文化館で「近藤浩一路個人所蔵展」が開催されました。町内の個人所有者を中心に、近藤浩一路の初期の作品から晩年の作品まで、計52点が展示され、県内外から多数の入館者がありました。

大正期、町内の寄寓先に残された様々な作品は、常設展示では観られない魅力となり、入館者の目を引きました。

## 第39回グラウンドゴルフ大会

「ホールポストに一意専心」

5月21日、アルカディア南部総合運動場で、第39回グラウンドゴルフ大会が開催されました。

大会は20日に予定されていましたが雨天のため21日へ順延となりました。

当時はカラッと晴れた絶好の大会日和となりました。



それぞれ8ホールずつ、計16ホールが設営され、このコースに100名16チームが挑みました。

## 花のまちづくり



5月27日、役場本庁舎横国道52号線沿いの花壇で、花のまちづくり実行委員会による花の植替えが行われました。実行委員会では毎年春・秋に植替えをし、美しく咲くように手入れをしています。

夏頃にはこの花たちが運転手の心を少し癒してくれるのではないかと思います。

去る4月24日に甲府富士屋ホテルで開催された国際ソロプロミスト山梨一南の認証20周年記念の式典において、同会より南部町の地域活動支援セフター「ふきのとう」にご寄付をいただきました。ご寄付は障害福祉に役立てられます。ありがとうございました。

国際ソロプロミスト  
働く女性による人権と女性の地位を高める奉仕活動を行っています。

障害福祉に役立つある

おめでとう満100歳

5月中旬にもかかわらず最高気温29度を記録した夏日でしたが、各選手ホールインワンを続々出すなど、気温以上に熱い戦いがグラウンドで繰り広げられました。

5月26日、万沢下宿の望月英夫さんが満100歳を迎えられました。当曰、南部町や社会福祉協議会関係者が望月さん宅に伺い、記念品・花束を贈呈しました。

望月英夫さんは明治43年5月26日生まれ、昭和20年に南部町民となり、現今まで万沢で生活しています。

記念品贈呈後、色々な話を聞かせて頂きました。また、お暇する際は夫婦揃って玄関先まで歩いて見送って頂いたり、とても仲良く元気な姿を見ることが出来ました。

これからも私たちに元気な姿を見せて頂きたいと思います。本当にあめでとうございます。



## 豊作を夢見て

5月後半の1日、睦合小学校・富河保育所の児童・園児達は秋の豊作を夢見て一生懸命作業をしていました。

### 睦合小学校5年生 田植え

5月27日、この日は午前中少し汗ばむ位の天気でした。この日睦合小学校5年生の児童達は学校から徒歩3分ほどにある田んぼでズボンの裾を上げ、田んぼに入る準備万端で田植えに臨んでいました。

苗の植え方を地元の方々に丁寧に教えてもらいながらぎこちないながらも丁寧に作業する姿を見て、秋に美しい黄金の稻穂が見られるよう願うばかりでした。



秋にはいっぱい収穫するぞっ!

まずは畠作り、園児の家族たちが手早く作業するのを畠の側で眺め、時折「おじいちゃんがんばれ」なんて言葉も聞こえてきました。  
つる挿しの準備ができると園児に教えてもらひながらツルを挿していました。  
両手で抱え切れないので収穫できま



立派な稻穂がなびきますように



慣れない田植えにおつかなビックリ?



笑顔で出迎えてくれた原間さん

## 元気だね!! なんぶ

～皆の喜ぶ笑顔が見たいから～

南部地区

原間 英臣さん 87歳

原間さん宅に入ると今まで描いてきた数々の油絵が目に飛び込んできます。

油絵を描いて27年、今まで描いためた油絵の数々と笑顔の原間さんが出迎えてくれました。



一筆ずつ熱い想いをこめて

油絵を通しての苦労や良かっただと思うことをお伺いすると、『思うようには描けず苦労することもありますが、完成したときの達成感を励みに描いています。自分が描いた絵を見て感動してくれる人がいる。それが何よりの喜びです。』とうれしそうに話してくれました。  
自分らしい人生を歩むため、また、皆に元気を与えるため、原間さんは今日も筆をとり続けます。